
区内工事の進捗状況 

令和７年度 副区長 五味市治 
 

本年度副区長を仰せつかりました五味市治です。

区に疎遠だった時期があったため、区内の実情に

疎いところがありますが、区長の下、精一杯 

区の進展に努める所存ですので  

何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２５(令和７)年１月１日発行 

発行：乙事区役所 
0266(62)2275 

乙事の人口と世帯数 
(令和6年12/29現在) 

・男性／３２８人 

・女性／３４０人 

・合計／６６８人 

・２０１世帯 

 

 塩カルをご活用ください！ 

日本気象協会によると、今冬はラニーニャ 

現象発生で昨年より厳しい寒さと早い春の 

到来が予想されるそうです。もうすでに、区内の道路が朝

の冷え込みで凍結した日も何度かありましたね。 

 区では塩カル(凍結防止剤)を区民のみなさまに使ってい

ただけるよう、用意しています。お近くの公道で危険個所

に気づいたらぜひご活用ください。 

御頭郷総代を 
ご紹介します 

活動賃金が振込まれています 

本年度も、数ある出払いへのご協力、また区の役職等の

活動にご協力いただき誠にありがとうございました。 

これらの賃金を、次の通り各口座へ振り込ませていただ

きました。①③につきましては、組の会計担当の方、組口座

のご確認をお願いします。 
 

①乙事財産区出役(秋)  …12/   ３ 組の口座へ入金 

②区諸役員の活動賃金  …１２/   ５ 個人口座へ入金 

③保全会事業出役４回分 …１２/２５ 組の口座へ入金 

(立場汐さらい・草刈り・春、秋の道普請) 

④活性化協議会役員賃金…１２/２６ 個人口座へ入金 

⑤保全会諸役の活動賃金… 1月上旬入金予定 

 

今年の御饌
お せ ん

米
ま い

はすごいぞ！ 

乙事区 1・2 月の予定

（乙事地区社協）  

令和６(２０２４)年末日で平成

３０年からの御頭郷総代５名が任

期満了となり、このたび新役員が

次の通り選出されました。２０３０

年１２月まで６年間のおつとめと

なります。よろしくお願いします。 
 

・名取 靖    ・五味 秋富 

・佐久 和幸  ・北原 響    

・三井 一幸      （敬称略） 

 

 

 

＜継続されている工事＞ 

●8/7の大雨による道水路復旧工事 

(中丸沢下揚げ戸) (～R7.３月末) 

●西田圃地区水路更新工事(汐上) 

(～R7.３月末)※多面的機能支払い交付金事業 

 

＜終了した工事＞ 

●8/7の大雨による道水路復旧工事 

(立場乙事汐千ケ沢トバセ・幕川交差) 

●大久保汐改修工事 

●西田圃下水路改修工事 

●区内道路舗装打換工事(芝籠組内) 

 

乙事のみなさま

明け
ましておめでとうございます

（乙事地区社協）  

 二十歳おめでとう 
 

今年二十歳の節目を迎えるのは

平成１６年４月から１７年３月に生

まれた申年・酉年のみなさんです。 

乙事は４名の方です。 

おめでとうございます！ 

 

・五味大吾さん （五代・大上手） 

・佐久亮太さん （和幸・向） 

・三井颯也さん （信二・大上手） 

・三井広子さん （進・大上手） 

 

祝 区役所からのおしらせ

令和７年度 区長 三井久章 
 

昨年度は大変お世話になり、ありがとうございました。 

少子高齢化、生活環境の変化により区政も 

大変な時期になってきました。 

今までのような事が出来なくなってきています。 

皆様のご意見、ご指導を受けながら少しでも 

変えていけたらと思います。 

昨年同様、今年度もよろしくお願い致します。 

 

 

▶
つ
き
餅
の
ふ
る
ま
い
担
当
は
、
財
産
区
の
し
ょ
う
。
な
ん
と
手
際
の
良
い
こ
と
！ 

▲可愛い小
学生

の花
笠音
頭

▲おんぶで高い所を拭くなんて考えたねー！ 

・１月 ２日（木）  書初め会 （乙事地区社協・子ども会） 

・１月 ７日（火）  第１回区議会 

・１月 ９日（木）  第１回組長会 

・１月１０日（金）  第１回水利委員会 

・１月１２日（日）  どんど焼き PM4:00～（乙事公民館・子ども会） 

・１月１２日（日）  町「二十歳を祝う会」 

・１月１４日（火）  健康教室～血液とリンパの流れを良くする教室～ 

・１月１５日（水）  諏訪大社「新年祈請祭」（大総代・御頭郷・正副区長） 

・１月２２日（水）  第２回区議会 

 

 

・２月 ２日（日）  区民ソフトバレーボール大会 （乙事公民館） 

・２月１２日（水）  自主防災本部員会議 

・２月１３日（木）  ふれあい湯保養※７５歳以上対象（乙事地区社協） 

・２月１６日（日）  第３回区議会・区諸役員懇親会 

・２月１８日（火）   健康教室～血液とリンパの流れを良くする教室～ 

・２月２１日（金）  乙事区通常総会  

・２月２３日（日）  道水路委員会 

  

 

 

今年の区役員研修旅行の行

き先は福井・石川です。関ヶ原を通り東尋坊を経

て芦原
あ わ ら

温泉へ。２日目は近江市場でお買い物や

ら食事やら。紅葉には少し遅かったですが、海の

味覚を堪能する事ができました。一年間の区の

お役目の労をねぎらい、親睦を深めることが出

来ました。 

区民のみなさまのお力を 

お借りしての今年３度 

目の神社清掃が行われました。 

陽は出てくれたものの、とても風の強い日でした。 

今回も大勢(４５名、うち女性８名)のみなさまがご

参加、汗を流してくださいました。 

落ち葉が最も多い時期に加え、雨で濡れて重たく

なってへばりつき、集めるのも大変……でしたが 

大勢でやれば作業は速く、８時半に始まり上と下の

お宮掃除が１０時半には完了いたしました。 

みなさまのご協力に心より 

感謝申し上げます。 

                 

   １２月２６日から、乙事区は新年度に切り替わり 

新たな区役員メンバーで走り出しています。 

乙事区は、区民のみなさまに知恵やお力をお借りしてこそ 

前に進むことができます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

子ども会による恒例の清掃活動で、小学生のみなさんが 

公民館の窓ガラスをピッカピカにしてくれました。 

お掃除が終わると、みんなが楽しみにしているクリス 

マス会の始まり始まり～♪ケーキを食べたりゲームをしたり 

楽しい時間を過ごせましたね。 最後にサンタさんの登場で 

ﾃﾝｼｮﾝの上がる低学年(笑）。 

それをにこにこ優しく見守る 

高学年のみなさんの姿に 

成長を感じるひとこま 

でした。(*^-^*) 

保護者会の皆さまは 

         お疲れ様でした。  

 

区では年末に乙事諏訪社において“年越しの大祓
おおはらえ

神事”を 

行い、宮司様に半年間の穢れや災いをはらって頂いており、 

この時に一緒にお清めして頂いた「御饌米」を、 

組長様を通じて各戸にお配りしています。 

今年は１２月に山梨で行われた「米・食味分析 

鑑定コンクール：国際大会」において、みごと金賞 

に輝いた五味一正さん(大下東)のお米“ゆうだい２１” 

を、一正さんのご厚意により寄付して頂き、御饌 

米としています。5,000点もの出品の中から選 

ばれた大変名誉のある賞です。 

ご飯を炊く時に一緒に混ぜてください。 

おめでたい金賞米で、運気が爆上がりするかも！ 

 

 

前日までの雨とは打って変わり当日は青空が

広がり、おっこと亭の新そば祭りが開催されました。 

活性化の役員や財産区、区議会のみなさまによる

野菜販売や、綿菓子・甘酒・豚汁・つき餅のふるまい

にはそれぞれ列ができました。 

また乙事子ども会では自分達で収穫したサツマイ

モを販売し、訪れたお客様に元気に声を掛ける姿が

ありました。 

さらに小学生による花笠 

音頭、リリーズの皆さん 

の踊りも祭りに華を添え 

てくれました。 

関係者のみなさま、大変 

お疲れ様でした！ 

 

 


